

Le point sur la réunion de Promos du 26 juin – Version du 12 06 08

❖ Les participants

- 16 participants déclarés
 - Spuntz, Domi, Otis, Nimbus, Lenny, Zébio, Tonio, Zorba, Macache, K'nass, Chouchou, Sopran's, Z'Beil, Z'Guett's, Paco, Jackson.
- Absents déclarés, avec regrets
 - Mouillot, Max (donne délégation à Zébio), Z'Cuv, Linus (délégation à Z'Beil), Z'Brouill's, Néness (délégation à Jackson), Dycken's.

❖ Les candidats aux postes de délégués

- Spuntz, Otis (avec un mandat limité), K'nass.

❖ Les points de vue sur l'animation de la Promos

- Linus :
 - Pas de proposition.
- Otis : Je fais court, comme Linus.
 - Faire régulièrement des sorties, petites ou grandes comme cette année.
 - Mettre enfin régulièrement à jour le site de Promos accompagné d'un bulletin d'information électronique + papier.
- Macache :
 - Peu d'idées, mais améliorer l'utilisation de l'internet au sein de la Promos :
 - Yahoo Groups est d'une ergonomie affligeante, l'organisation des fils de discussion semblant pratiquement impossible... il faudrait peut-être s'orienter vers un système de forum, newsletter, blog, etc. qui permettrait à chacun de s'exprimer à tout moment, mais avec un minimum d'organisation autre que le système *Last In First Out*.
 - Choisir un système d'albums photos en ligne (Picasa, Flickr,...) pour regrouper toutes les photos que l'on veut mettre à disposition de la Promos - donner accès à chacun en mode "dépôt" de photos ; idem pour les vidéos ; s'assurer que les photos et vidéos puissent être dé-

posées en mode "privé" - c'est à dire accessibles aux membres du groupe ou sur invitation.

- Je peux vous tenir informés des [activités de l'Apacc](#) et on peut éventuellement s'organiser une rencontre chez nous à Montreuil, à l'occasion de certaines expos.
- Favoriser l'organisation de week-ends "à thème" comme le dernier à Pont-AM ; on peut en profiter pour explorer les viticulteurs de Bourgogne, les charcutiers d'Auvergne, ... avec des points de rencontre style maison d'hôtes.
- Z'Cuv : Des regroupements d'infos tels que Groupe Yahoo sont une bonne idée. On approche de la retraite, donc plus de temps dispo pour se retrouver : des idées originales comme la Jordanie ! (Mais ne pas abuser de la formule lointaine)
- Max : une visite à Tourrettes avec le petit train des pignes en prime (Sté des C. de fer de Provence)
- Tonio : Pas de proposition originale autre que celles déjà exposées par mes petits camarades (réserver les voyages longs ou lointains pour les prochaines années, quand nous serons tous ... plus disponible).
- Zorba : Des week-ends comme pont a m's, peut être des voyages si possible de concilier pour les retraités et ceux qui ne le sont pas, des actions ponctuelles qui devraient être plus faciles par l'intermédiaire du groupe Yahoo,...
- Lenny : J'ai sincèrement regretté de ne pas être disponible pour la sortie Hauts Fourneaux. Aussi j'espère que d'autres occasions se présenteront, même si mon nouveau métier ne me facilite pas les choses.
- Z'Guett's : J'ai peu d'idées aujourd'hui. J'ai compris par l'insistance de qq'uns qu'il faut que j'organise une réunion de promo itinérante, sur house-boats, sur le canal du midi; (départ Béziers vers Carcassone). Cela devra se faire avant que je ne quitte le midi de la France, c'est à dire avant le 30 mars 2010. Parmi les idées en réserve, il faudrait revisiter la Hongrie sur les traces de notre voyage mémorable de 1971. Il n'y a plus de mirador à la frontière et on pourrait en profiter pour se faire soigner les dents; c'est beaucoup moins cher.
- K'Nass : Pour ce qui est des actions à envisager, des sorties en groupe, et des voyages comme celui de la Jordanie me conviennent bien.
- Domi : Je propose que tout nouveau départ à la retraite donne l'occasion d'une nouvelle manifestation...
- Zébio : Je propose que la proposition de Domi soit avec effet rétroactif ...
- Z'Beil :

- Multiplier les sorties très conviviales, courtes, proches et abordables telles que l'improvisation de Max récemment à PM qui fut un énorme succès international (je plaisante à peine).
 - Un WE dans un endroit comme le gîte du Morvan en 1987: c'était très bien (j'en ai plusieurs minutes en video pour ceux qui aimeraient)
On pourrait d'ailleurs passer quelques moments d'histoire de Promos en video...
 - Une semaine de ski dans une station pas trop connue avec une capacité d'accueil raisonnable (pas facile à trouver sauf en Aout peut-être?)
De plus il faudrait s'y prendre pas mal de temps à l'avance...
 - D'une façon générale un site assez grand, hors saison, comme le VVF Chambre d'amour de Biarritz (tout un programme pour certains de nous, n'est-ce pas?) où nous pourrions passer beaucoup de temps ensemble, à brasser, chanter, picoler, baffrer, sans avoir un emploi du temps de ministre en manifestations à horaires fixes et préformatées.
 - Une autre idée est de réserver une semaine au bout d'une ligne Easyjet dans un hotel quasiment vide en hors saison: Majorque?...
 - Y'a aussi les stages de parapente et canioning, mais à nos ages...
 - Pour plus tard, le championnat de scrabble, puis encore un peu plus tard, celui de collages...
- Néness
 - Ici l'Ardèche ... tout, tout, tout, ... je répète, ici l'Ardèche ... tout, tout, tout ... Néness ne sera pas à Paris le 26 Juin ... tout, tout, tout ... Jackson a tout pouvoir pour dire toute connerie qu'il jugera utile que je dise ... tout, tout, tout ... et même voter à ma place ... tout, tout, tout, ... je répète, et même voter à ma place ... tout, tout, tout, ... ça doit être emmerdant à lire ces ... tout, tout, tout, ... mais pour moi c'est facile par copier/coller- ... tout, tout, tout, ... j'envisage pour la promo's un grand dessein* animé ... tout, tout, tout, ... j'ai pas plus d'idées que les autres ... tout, tout, tout, ... mais je suis d'accord avec eux ... tout, tout, tout, ... Moi, humble vermisseau, je ne revendique aucun statut particulier au sein de notre véritable institution ... tout, tout, tout, ... vous saurez tout sur le zizi.
 - Nota 1: * dessein: idée précise que l'on a de faire quelque chose.
 - Nota 2: pour ceux qui voudrait, la maison est ouverte. Sans GPS, à la main comme à l'ancienne, sur les cartes, nous pouvons vous indiquer à

partir de chez nous quelques balades à vélo ou à pied qui déstresseront ceux qui en ont besoin.

- **Spuntz**
 - A la lecture de la prose de notre Colon, je souhaite apporter une petite précision : je ne souhaite pas spécialement rester délégué de Prom's. Ce serait bien que d'autres bonnes volontés se révèlent, pour redynamiser la Promo's. En effet, malgré quelques manifestations passées et récentes brillantes, super intéressantes et sympa (voyages en Jordanie, et Tunisie, visite à Pont à M's), on ne peut pas dire que notre promo's ait été un exemple en matière de rencontres et sorties ces dernières années, comparée à d'autres Promo's autour de nous. (mea culpa, mea maxima culpa). Il faut donc saluer le dévouement et l'efficacité des Cop's – et en particulier Otis et Domi – pour leurs animations, et bien sûr Max et Jo Henry.
 - L'exemple de Pont à Mousson montre qu'il n'est pas besoin d'être délégué pour organiser une superbe rencontre. L'équipe de délégués restant bien sûr à dispo pour aider en cas de besoin pour la logistique. Dans le passé également, les sorties organisées par des équipes locales avaient été des succès : dans le Sud, par les Cop's d'Aix, en Bretagne, par Nanar, etc.
 - Pour contribuer à la discussion prochaine, je propose donc que la promo's continue dans cette voie : que chaque groupe de Cop's en région organise une visite à thème, et si la promo's y parvient au moins une fois par an, ce sera déjà un progrès.
 - A côté de ces grandes manifs annuelles, on pourrait relancer des petites sorties locales – style soirée spectacle à Paris pour les Franciliens- ou tout simplement dîner informel, pour resserrer les liens.
 - Sans oublier la solidarité et la vigilance, pour ne pas manquer de venir en aide à celui ou celle d'entre nous qui pourraient en avoir besoin : je pense que les opérations Jérémie et Jezebel sont les plus belles réalisations de la Promo's depuis notre sortie.
 - Ces propositions ne sont pas originales et s'inscrivent dans la continuité. C'est pourquoi de nouveaux « talents » sont nécessaires.
- **Jackson**
 - Je souscris entièrement à ce qui a été écrit par notre Géné et ma contribution viendra plus en complément.
 - Dans notre bilan, l'action dont nous pouvons être fiers, c'est l'opération dite "Jérémie". N'y-a-t-il pas là une piste à poursuivre ? Ne pouvons-nous pas rouvrir une rubrique "social", créer un fond "Ch 68" et faire œuvre utile : Parrainer un enfant, une famille ou un village déshérité, quelque

part sur cette planète ? Quand je vois les phot's de Tel'M, je trouverais bien qu'il y ait un petit bandeau "Projet financé grâce à la contribution de la Châlons 68". (PS : Si on n'est pas riche, ce peut être des cahiers ...)

- Ce n'est sans doute pas la seule rubrique qu'il serait intéressant d'ouvrir, en dehors de la rubrique "loisirs et voyages", à laquelle beaucoup sont attachés.
- Je pense à une rubrique ... "Boulot". Je suis convaincu qu'un certain nombre d'entre nous vont regretter d'avoir cessé toute activité et qu'ils ne seraient pas contre l'idée de faire quelques piges. Quelles sont les pistes pour travailler quand on est en retraite ? Quelles peuvent être les modalités pratiques ? Je me trompe peut-être sur l'intérêt de cette rubrique ...
- Je pense à une rubrique "Santé". Je trouve que les jeunes seniors que nous sommes, sommes très mal conseillés dans ce domaine. Bon là il faut peut-être que je m'abonne à une revue spécialisée. Santé Senior, cela doit bien exister ?
- Et une rubrique "NTIC" ? Il y en a qui décrochent déjà, je ne cite pas de noms. Que sera-ce dans 3 ans... Il y en a d'autres qui taquinent, il pourrait nous en faire profiter.
- Tu as vu Otis, j'ai réussi à ne pas parler de Sports. Ceci dit si certains pratiquent le VTT, je ferais bien avec eux quelques uns des spots existants sur cette planète. Lenny, les abords de Tamanrasset par le Point Afrique, il paraît que c'est un must... S'il y a des amateurs pour passer ou repasser un brevet de plongée, je suis également preneur ...
- Paco
 - Bien sûr on peut faire des petits we culturels ou des petites soirées gastronomiques ou l'inverse.
 - On peut aussi essayer de se mobiliser sur un truc hénarmer du style Jordanie.
 - Pour les nostalgiques du bon vieux temps on pourrait se faire un remake du voyage de prom's au printemps 2011, IBUSZ LE RETOUR 40 YEARS AFTER. <http://www.ibusz.hu>.
Départ en train Orient Express au départ de Châlons. Escale à Salzbourg ou à Vienne. Visite de Buda et Pest avec séance de Bains turcs, Pédalos sur le lac Balaton et dégustation de sa fameuse liqueur d'abricots. Visite des caves d'Eger avec dégustations de TOKAY de sang de Taureau avec force arrêts pipi. A défaut on peut toujours voyager dans sa tête...